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НАРОДНЫЙ ГУБЕРНАТОР

СРЫВАЯ МАСКУ

16 марта губернатор Иркутской области коммунист
Сергей Левченко выступил с посланием к Законода�
тельному собранию и жителям Прибайкалья. Глава об�
ласти рассказал о достижениях 2016 года, а также наме�
тил направления работы на текущий год. 

«Прошел почти год с момента первого послания.
Тогда это были инициативы, была задана высокая
планка роста, и сделано это осознанно — область не
должна быть в середняках, область должна быть лиде�
ром в Сибирском федеральном округе», � заявил Лев�
ченко во вступительном слове.

Промышленность 

Иркутской области действительно есть, чем гордиться.
За прошедший год промышленное производство в регио�
не выросло на 6% � область вошла в тридцатку лучших. В
регионе активно развиваются не только добывающие, но
и обрабатывающие отрасли. Иркутской области принад�
лежит второе место в Сибирском федеральном округе по
инвестициям в основной капитал, а по темпам их роста
область вышла на первое место. Объем инвестиций соста�
вил 258,5 млрд рублей, что на 22% или почти на 47 милли�
ардов рублей больше уровня 2015 года.

Добывающая промышленность также демонстрирует
неплохие результаты. В прошлом году в области добыто
22 тыс. 771 кг золота, в этом добыча должна увеличиться
на 3 тонны. Большое значение, по мнению Левченко, бу�
дет иметь освоение Сухого Лога. Значительно увеличи�
лась и добыча нефти – на 39%. 

Финансы

По темпам роста налоговых доходов Иркутская об�
ласть занимает седьмое место в России и первое в СФО.
Поступления по налогам от физических лиц превысили
44 млрд. рублей, а Министерство финансов РФ присвои�
ло Иркутской области первую категорию по качеству уп�
равления бюджетом. Бюджет 2016 года стал лучшим по
доходам за всю историю Иркутской области, а государст�
венный долг за год сократился до 18 млрд. рублей. В фе�
врале 2017 года в области впервые за многие годы была за�
фиксирована дефляция — снижение цен. 

Инфраструктура

Говоря о развитии инфраструктуры, губернатор отме�
тил, что многое используется еще с советских времен. Од�

нако он тут же подчеркнул: «пора строить новое». Соглас�
но планам, в этом году планируется завершить строитель�
ство 70 социальных объектов, будет увеличен объем
средств, выделяемый на возведение объектов инфраструк�
туры. Отдельно глава региона обозначил тему дорог. «Даже
областной центр не может похвастать их качеством. В про�
шлом году мы увеличили объем выделенных средств на
57%, в этом добавим еще 22% по программе комплексного
развития Иркутской агломерации. 60% дорог нужно дове�
сти до нормативного качества, будут ликвидированы 30 на�
иболее аварийных участков», � заявил губернатор. 

Жилой фонд

В 2016 году в Иркутской области был перевыполнен
план ввода жилья (на 4%), в этом году планируется не
сбавлять темпов и возвести более 900 тыс. кв.м. Особо
сложная ситуация – отметил Левченко – в Братске, где
очень много ветхого и аварийного жилья. 

Сельское хозяйство 

Губернатор отчитался о достижениях региона в разви�
тии сельского хозяйства. В 2016 году Иркутская область
переместилась с 69�го на 21�е место в России. В этом году
намечено освоение целины и – как результат – производ�
ство более 700 тыс. тонн зерна. Также планируется воз�
вращение заброшенных земель и возобновление работы
заводов по разведению омуля.

Образование 
и здравоохранение

Положительные тенденции прослеживаются в таких
крайне важных областях, как образование и здравоохра�
нение. «В прошлом году финансирование здравоохране�
ния увеличилось на 1,4 млрд. рублей. Это фундамент ка�
чественного рывка, который должен произойти уже в
этом году. Смертность снизилась на 2,2%, в том числе от
ДТП — на 22%. Младенческая смертность составила 6,7
на 1000 родившихся — это на 11% меньше, чем в 2015 го�
ду. Это значит, что мы идем в верном направлении», � от�
читался губернатор.

Он также отметил, что оплата труда медиков должна
быть достойной. При этом «совершенно ненормально,
что зарплаты руководителей и рядовых врачей отличают�
ся в разы, � подчеркнул глава региона. 

В сфере образования Иркутская область также нара�
щивает темпы – в большинстве школ значительная не�
хватка мест. «В 2016 году мы ввели 6 тыс. 209 новых мест,
что на 100 мест больше плана. Будет проведен ремонт ря�
да школ, начнется строительство школ в ряде поселков и
школы в одном из микрорайонов Ангарска. Всего мы хо�
тим построить 15 школ — такого не было со времен Со�
ветского Союза», � отчитался Левченко. 

Развитие туризма

Иркутская область становится настоящим центром ту�
ризма. К берегам Байкала едут не только со всех уголков
России, но и из�за рубежа. В частности, очень популярны
такие поездки у китайцев. Однако Байкал – это не только
способ привлечения туристов, но и уникальный природ�
ный объект, подлежащий охране. Начавшийся год был объ�
явлен Годом экологии, а потому вопросы охраны Байкала
будут иметь особую значимость – убежден глава региона.

В завершение своего выступления Сергей Левченко
упомянул о том, что этот год – особенный как для Иркут�
ской области – она отмечает свое 80�летие, так и для всей
страны. 100�летие Великой Октябрьской социалистичес�
кой революции – это праздник – убежден губернатор. «В
области есть силы, которые пренебрежительно относятся
даже к собственному советскому прошлому. Предлагаю
всем политическим силам уважать свою историю, а не кра�
сить ее только черной или белой краской», � добавил он. 

Анастасия Лешкина
по материалам открытых источников

Обвинительный приговор
члену Территориальной изби�
рательной комиссии (ТИК)
района Проспект Вернадского
Сергею Резникову, вынесен�
ный на днях Никулинским
районным судом Москвы, не
подкреплен никакими серьез�
ными доказательствами. Такое
мнение на пресс�конферен�
ции в московском пресс�цент�
ре «Росбалта» высказали его
товарищи и коллеги.

Как полагает депутат Госду�
мы, первый секретарь МГК
КПРФ Валерий Рашкин, в слу�
чае с Резниковым речь идет о
«преследовании гражданина
Российской Федерации по по�

литическим мотивам за его по�
литическую позицию». Рашкин
уверен, что этот человек «крис�
тально чист», вся его вина на са�
мом деле состояла в том, что он
призывал: «проводите честные
выборы, не «рисуйте», не фаль�
сифицируйте». По мнению Раш�
кина, «это не нравится сегодня
ни власти, ни партии власти, ни
тем, кто затеял это преследова�
ние гражданина РФ».

Депутат Госдумы шестого со�
зыва Владимир Родин также
считает, что есть «основания по�
лагать, что это чистейший при�
мер политического преследова�
ния гражданского активиста».
Он рассказал о том, как  вместе с

Резниковым «вскрывал многие
нарушения избирательного за�
конодательства».

Владимир Родин подчеркнул,
что на пакетиках с наркотиками,
якобы найденных в кармане Рез�
никова, не обнаружено следов
его пальцев, что тот идеально
прошел исследование на поли�
графе (детекторе лжи). В связи с
этим, по версии участников
пресс�конференции, есть все ос�
нования полагать, что наркоти�
ки активисту подбросили.

Родин также высказал пред�
положение, что заведение уго�
ловного дела и осуждение на ре�
альный срок Резникова могло
быть связано с активной пози�
цией члена ТИК и его жены му�
ниципального депутата Стеллы
Ободиной, которые боролись за
сохранение здания детского са�
да, на месте которого ООО

«Квартал» собиралось построить
многоэтажное здание.

Подобную версию поддержал
и другой участник пресс�конфе�
ренции, лидер фракции КПРФ в
Мосгордуме Андрей Клычков.
По его словам, «впервые в исто�
рии Москвы» Резникову и его
жене в ходе борьбы с крупней�
шим столичным застройщиком
«Квартал» «удалось добиться раз�
рушения плана застройщика по
использованию конкретного зе�
мельного участка. Впервые в
Москве офисное здание перешло
в разряд детских садов». Однако
и сегодня «застройщик не опус�
кает руки и, мне кажется, в этом
во многом могут быть источники
тех проблем, которые мы сегодня
обсуждаем», � сказал депутат. По
мнению Клычкова, «это чистой
воды сфабрикованное дело».

Рашкин в свою очередь пола�

гает, что несправедливое уголов�
ное преследование и «неправед�
ный, политизированный суд»,
которому подвергся Резников, в
преддверии президентских вы�
боров может подтолкнуть к об�
щественному протесту.

Адвокат московской город�
ской коллегии адвокатов «Фо�
мин и партнеры» Артур Прель
довел до собравшихся мнение,
что подобным методам пресле�
дования может подвергнуться
практически каждый. «На любо�
го человека в нашем сегодняш�
нем государстве при таком уров�
не правового нигилизма можно
надавить, просто пригрозив, что
его ребенку подбросят что угод�
но — наркотики, патрон», � по�
лагает Прель.

Приговор за активную гражданскую позицию?
13 апреля в пресс
центре ИА «Росбалт» состоялась

пресс
конференция, в ходе которой КПРФ выступила
в защиту Сергея Резникова, получившего три года ко

лонии за активную гражданскую позицию.

Программа «Жилье для российской
семьи» признана проваленной

Как сообщает информационное агентство RSN, Генеральный
директор Агентства ипотечного жилищного кредитования (АО
«АИЖК») Александр Плутник признал, что федеральная про6
грамма «Жилье для российской семьи» провалилась. Из6за от6
сутствия финансирования она так и не заработала. Как заявил
чиновник, программа была «лишена всяческого финансирова6
ния» и не сработала «в силу разных причин».

Подпрограмма «Жилье для российской семьи» была запуще6
на в 2014 году. Она предполагала строительство к 2017 году до6
полнительных 25 млн кв.м жилой недвижимости. 

Сергей ЛЕВЧЕНКО: 

«Область не должна быть в середняках»


